

Liebe Pfarrgemeinden,

traditionell fand auch heuer am 3. Adventsonntag in St. Katharina v. Siena das Adventsing statt und dies seit über 50 Jahren. Sängerinnen und Sänger, sowie der Kinder- und Jugendchor und Musikerinnen aus der eigenen Pfarrei gestalteten diese Veranstaltung. Im Anschluss an das Adventsing schenkten Mitglieder des Pfarrgemeinderates Glühwein und Kinderpunsch aus. Von Seiten der Siedlerschaft München-Nord wurden Würschtel gegrillt. In entspannter Atmosphäre fanden schöne Gespräche rund um die Bistrotische statt.

Ein Thema der Gespräche war unter anderem der Korrosionsschaden der Dachflächen. Die einzelnen Gebäudedachflächen mit rund 1.300 qm müssen samt den Unterkonstruktionen erneuert werden. Aus diesem Grund haben wir beim diesjährigen Adventsing um Spenden für die Dachsanierung gebeten. Es kamen insgesamt Spenden in Höhe von **1.112,92 Euro** zusammen.

Dafür bedankt sich die Kirchenverwaltung recht herzlich mit einem vergelt's Gott!

Wer mehr über die Dachsanierung erfahren und spenden möchte, findet weitere Informationen unter  
[www.katharina-nothelfer.de](http://www.katharina-nothelfer.de)

Ihre Kirchenverwaltung

St. Katharina v. Siena